

Son épouse, Monique **Mercier-Pilloud**, à Ogens;

Ses enfants:

Patrice **Mercier**, sa compagne Martine et leur fille Maé, à Ogens;

Pascal **Mercier**, à Saint-Cierges;

Ses cousins:

André et Luce **Mercier-Jaquiéry** et famille, à Chanéaz;

Pierre et Anne-Marie **Mercier-Maillard** et famille, à Lausanne;

Ruth **Pilloud-Secretan**, à Territet, et ses enfants Florian et Denis;

Louis et Sylvana **Henry-Kleiber**, à Villeneuve/VD;

Sa famille de cœur à Alcantarilla et Murcia en Espagne;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont l'immense douleur de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre MERCIER

enlevé à leur tendre affection le 21 janvier 2016, à l'âge de 69 ans.

Le culte aura lieu en l'église d'Ogens, le mercredi 27 janvier à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30, suivis de l'inhumation au cimetière.

La famille remercie tous les médecins et le personnel soignant des Soins intensifs 1 et 3 du CHUV pour leur gentillesse et leur dévouement.

Jean-Pierre repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Domicile de la famille: Rue Principale 17, 1045 **Ogens**.

*On a eu de la chance d'être ensemble,
on s'est mis tous les deux à la tâche,
on a duré, on a tenu le coup.*

*Le vrai amour n'est pas ce que l'on croit,
le vrai amour n'est pas d'un jour, mais de toujours.*